



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. PABLO SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, D. VÍCTOR SÁNCHEZ DEL REAL y D. JOSE MARÍA FIGAREDO ÁLVAREZ-SALA, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Un organismo tan importante como la CNMV debe disponer de los recursos y la independencia necesaria para el cumplimiento de sus fines. Para ello es importante retener a los mejores profesionales y asignar eficientemente los recursos focalizándose en las actividades propias.

Para retener talento es importante, en primer lugar, mantener la independencia en la gestión de los recursos y tener la posibilidad de decidir las políticas de contratación de personal así como la fijación de salarios y objetivos.



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Da la impresión que los partidos políticos que han tenido responsabilidad de gobierno nunca han querido una CNMV independiente y por ello se encuentra sujeta a una triple dependencia:

- Ministerio de Hacienda para aprobar sus presupuestos.
- Ministerio de Economía al que rinde cuentas y nombra los altos cargos.
- Comisión Interministerial de Retribuciones (CECIR) para que se aprueben todos los asuntos con respecto a sueldos y retribuciones.

No obstante, vemos como el Banco de España o el Fondo de Reestructuración Ordenada bancaria (FROB) sí tienen dicha independencia para contratar y subir sueldos.

La CNMV ha contratado cerca de 100 personas en los últimos 4 años, sin embargo, su plantilla sólo ha crecido en 30. Dado que ha habido pocas jubilaciones, parece claro que tienen ustedes un problema para la retención de talento. Se les va el personal experimentado y lo sustituyen por otro sin experiencia. No es razonable que el objetivo de los trabajadores de la CNMV sea acabar trabajando en el Banco de España.

En base a estos motivos se formulan las siguientes:

PREGUNTAS

1. ¿No considerarían acertado reforzar la independencia en la gestión de contratación y fijación de remuneraciones para evitar situaciones de retención del talento como la que hemos descrito?

Grupo Parlamentario VOX, Carrera de San Jerónimo s/n 28071 Madrid

Telf. 91 390 57 63 /91 390 76 42

gpvox@congreso.es

C.DIP 12921 24/02/2020 17:56



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

2. ¿Cómo valoran el hecho que en la CNMV no exista un convenio laboral y si considera que este hecho supone una desventaja respecto a otros organismos públicos que sí disponen de uno?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 19 de febrero de 2020.

Pablo Sáez Alonso-Muñumer
Diputado GPVOX

José María Figaredo Álvarez-Sala
Diputado GPVOX

Víctor Sánchez del Real
Diputado GPVOX

Macarena Olona Choclán
Portavoz Adjunta GPVOX